
令和５年度 第１回公立大学法人岐阜県立看護大学教育研究審議会 議事録 

 

１ 日 時 令和５年６月２３日（金） １３：５６～１４：３６ 

２ 場 所 公立大学法人岐阜県立看護大学 会議室１ 
３ 出席者 北山学⾧、森委員、松下委員、土井委員、奥村委員、藤澤委員、北村委員、 

      古川委員、黒江委員 

 事務局 小原総務課⾧、清水学務課⾧、齊藤主査、大野主事 
 

４ 議事概要 

  〇令和４年度第３回議事録について 
   事務局より資料１に基づき説明がなされ、案のとおり承認された。 

 審議事項 

（１）教育研究に関する令和４年度業務実績報告書（案）について 

事務局より、資料２に基づき説明がなされ審議を行った結果、県内看護職者の就学促進

に向けた取り組みについて加筆修正を行うことで承認された。 

 審議における発言は以下のとおりであった。 

○学生生活実態調査について「自己学習課題が多い」「カリキュラムに余裕が欲しい」と 
の意見が出たようだが令和４年度より教養科目の一部を 1 年次生での履修としたことによ 
る影響があったのか質問があった。学生実態調査では、理由の詳細までは把握していない 
旨説明された。 
 
〇推薦型選抜 B について合格者における県内出身者の割合が 60％を下回ったことに対し 
てどのように考えているか質問があった。昨年度までは、ほぼ県内出身者であったが、今 
年度は傾向が変わり県内出身者の割合が減ったことが説明された。また、県外の受験生の 
方がより推薦型選抜 B について研究しており合格者の割合が増えているという印象を持 
っていることが説明された。 
 
〇全体を読んで着実に質の高い教育を展開しており、院生への指導も含め研究活動を推進 
しているとの意見が出た。 
 
〇地域貢献の部分に関して CNS の県内ニーズの把握について質問があった。人材育成に 
関する三者連絡協議会等で県内ニーズの把握に努めていきたい旨説明された。 
 

５ 報告事項 

 （１）科学研究費補助金の採択の実績について 

 （２）令和５年度入学試験結果について 
 （３）令和４年度就職状況について 

 （４）令和４年度国家試験合格状況について 

事務局より資料３、資料４、資料５、資料６に基づき報告がなされた。 

 

６ 閉会 


